



Exposition « Maths et Images »

publié le 18/04/2025

Exposition au sein de l'établissement

Descriptif :

Exposition traitant de la construction des images grâce aux outils et procédés mathématiques

Pendant quinze jours, l'ensemble des élèves ainsi que les CM2 de l'école primaire les Gâtinelle, ont pu bénéficier de la venue de l'exposition « *Maths et images* » prêtée par l'espace Mendès France de Poitiers.

Celle-ci se composait de panneaux explicatifs évoquant entre autres le principe de l'anamorphose, ceux de la perspective, de la traduction de l'image par le biais de moyen numérique, le pixel, ou encore le thème des illusions d'optique.

Les élèves ont pu y déambuler d'ateliers en ateliers à la découverte de multiples activités leur permettant de comprendre l'importance du point de vue et d'acquérir des connaissances.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.